
 
 

SHBS-Höck/ Sammlertreffen vom Samstag, 02. April 2022 

im Gasthof Sternen in Seon 

 

Nun, damit es abgehakt ist und wir bei der Wahrheit bleiben: Wir 

wollen mit dem beginnen, was es heuer alles nicht gab. Wir 

vermissten zunächst warmes Wetter und das reflektierende Sonnenlicht 

im Weinglas beim Apéro auf der Terrasse - statt dessen begrüsste uns 

der wieder erstarkte Winter. Fast hätte man meinen können, dass sein 

schadenfrohes Lachen aus dem grauen Wolken zur Begleitung der 

tanzenden Schneeflocken zu hören war.  

 

Wir vermissten weiterhin einige liebe Sammlerfreundinnen und -

freunde aus dem Ausland - diese sahen sich aufgrund der unwirtlichen 

Witterung gezwungen, ihre Reisepläne kurzfristig aufzugeben. Wohl 

verständlich, denn wer übernachtet bei Minusgraden schon gerne im 

Camper, wenn die Zähne klappern wie die Kastagnetten? Wir vermissten 

weiterhin die bei Sammlertreffen beliebte opulente Börse. 

 

Nun aber genug des Lamentierens. Denn die angenehmen Seiten 

überwogen an diesem Aprilsamstag deutlich, und so sah man in Seon 

keine verdriesslichen Gesichter. Dass wir nach Jahren der Corona-

Entbehrungen wieder frei und ohne lästige Maskerade zusammenkommen 

konnten, ist alleine schon ein Grund zur Genugtuung. Wir hoffen, 

dass wir uns an diesem Zustand auch weiterhin und möglichst lange 

erfreuen können. Und dann gab es gutes Essen. Wie viele Sterne die 

Küche des "Sternen" hat, ist dem Berichterstatter nicht bekannt, 

gleichwohl wurden wir gastronomisch bestens ver- und umsorgt.  

 

Es stellte sich von der Stimmung her rasch so eine Art von 

Wohnzimmer-Atmosphäre ein, in der es nie an Gesprächsstoff mangelte 

und wo Mensch und Tier ihren Platz fanden: Ja, ein pelziger Freund 

war auch dabei und genoss es sichtlich, nicht der Hahn, sondern der 

"Hund im Korb" zu sein. Wer sich für Rechenmaschinen begeistert, 

konnte trotz der übersichtlichen Börse fündig werden, sei es mit 

einer Rechenschieber-Bedienungsanleitung oder einer schön erhaltenen 

"Curta"-Kurbelmaschine. Zudem: Der Pegelstand in der Clubkasse gibt 

Anlass zur Freude, wie Jürgen Moser verkündete, wir werden also 

sicherlich noch einige Zeit unsere Höcks und Exkursionen pflegen 

dürfen. Die Covid-bedingt ausgefallenen Höcks mit Ausflügen bzw. 

Vorträgen werden nachgeholt, da haben wir ja gelernt, flexibel zu 

sein. Das sind doch gute Aussichten für die kommenden Monate des 

Jahres 2022! 
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